

## THÉZAN-DES-CORBIÈRES

# Hommage à Régis Barailla

Jacky Marty, maire de Thézan jusqu'en 2008 a tenu à rendre hommage à Régis Barailla, conseiller général de 1973 à 2011 et député de 1983 à 1993, récemment décédé, en reconnaissance à ce que ce dernier a fait pour le village.

«À Régis Barailla. Ça y est maintenant, Régis est allé retrouver Nicole. Ils vagabondent tous les deux entre les vignes et garrigues qu'ils aimaient tant.

Régis a été toute sa vie un homme de bonne volonté et durant les fonctions électives qui ont été les siennes, il a su faire de mon village, de

mon canton, un lieu où il faisait bon vivre.

Certes, tous ne l'ont pas ressenti comme cela, mais en homme responsable, il a su écouter, nous écouter.

Les multiples subventions obtenues du Département, voire au-delà ont fait que les 14 maires ont toujours su rester unanimes et apporté à nos compatriotes le bien-être qu'ils étaient en droit d'espérer. Cette manne financière était pour nous un moyen d'amener à notre petit village le confort promis lors des campagnes électorales.

Quant à Thézan, j'ai pu, avec les deux conseils municipaux que j'ai eu l'honneur de

présider, réaliser le tout-à-l'égout, les forages, la traversée du village, le bâtiment de la communauté de communes, l'achat et les premiers travaux de la cour d'Artois et le dernier investissement que Régis m'a aidé à financer était la base ONF qui connaît actuellement un deuxième projet. En voyant cela, je peux décemment être fier de la réalisation de tous ces travaux. Régis est toujours resté fidèle à sa maxime « Ni Dieu, ni maître » et a tracé le sillon qui autorise l'homme à être à son image. Merci Régis. »